

K NOZ § 1878:

§ 1878

(1)

Prodlením jednoho ze spoluvěřitelů se ocitají v prodlení také ostatní spoluvěřitelé.

(2)

Spojí-li se pohledávka a dluh v osobě jednoho ze spoluvěřitelů, zanikají tím i pohledávky ostatních spoluvěřitelů vůči dlužníku.

Komentáře

11/06/2013 / ADMINISTRÁTOR

Důvodová zpráva k § 1868 až 1878

0 0 0

28/11/2014 / Jiří Remeš

Rozpor s § 1994 NOZ

0 0 0

28/11/2014 / Admin Tým

Křížové odkazy

0 0 0

28/11/2014 / Admin Tým

§ 429 BGB - zdroj inspirace

0 0 0

§ 429 BGB - ZDROJ INSPIRACE

28/11/2014 / Admin Tým

§ 429

Wirkung von Veränderungen

(1) Der Verzug eines Gesamtgläubigers wirkt auch gegen die übrigen Gläubiger.

(2) Vereinigen sich Forderung und Schuld in der Person eines Gesamtgläubigers, so erlöschen die Rechte der übrigen Gläubiger gegen den Schuldner.

(3) Im Übrigen finden die Vorschriften der §§ 422, 423, 425 entsprechende Anwendung. Insbesondere bleiben, wenn ein Gesamtgläubiger seine Forderung auf einen anderen überträgt, die Rechte der übrigen Gläubiger unberührt.

Section 429

Effect of changes

(1)The default of a joint and several creditor is also effective against the other obligees.

(2)If claim and debt are combined in the person of a joint and several creditor, the rights of the other obligees against the obligor expire.

(3)Apart from this, the provisions of sections 422, 423 and 425 apply with the necessary modifications. In particular, without limitation, if a joint and several creditor transfers his claim to another party, the rights of the other obligees are unaffected.

Zatím žádné diskuzní příspěvky